

# Verwirrende Gefühle

## Eine wahre Begebenheit

Von Vampinchen

### Am Anfang war es Freundschaft

Am Anfang,  
als wir uns kennen lernten,  
fand ich dich nett,  
aber nicht mehr!

Andere Mädchen hatten das Glück,  
Zwei aus meinem Bekanntenkreis.  
Wir lernten uns dadurch besser kennen!  
Es wuchs beste Freundschaft.

„Mädchen und Junge als beste Freunde?  
Geht das gut?, ich glaube nicht.“ Sagten Viele.  
Wir ignorierten die Stimmen;  
Wir wussten, es ist nichts oder vielleicht doch?

Scherze wurden gemacht,  
ja sogar geflirtet  
Ist immer noch nichts?  
Ich dachte nein.

Ich liebte dich immer mehr,  
doch nur als „Besten Freund“.  
Wir unternahmen immer mehr miteinander,  
und kamen uns näher!

Wir kuschelten, hielten Händchen,  
streichelten uns, suchten die Nähe des Anderen.  
Meine Gefühle gerieten ins Schwanken  
Ist es wirklich noch richtig?

Es kam zu einem Kuss...  
Ich schreckte zurück,  
nun war mir aufgefallen:  
Sind wir wirklich nur Freunde?

Wir unterhielten uns bis spät in die Nacht;  
Es klang alles so logisch was du sagtest.  
„Ohne Gefühle füreinander,  
wäre es nicht so weit gekommen!“

Ich bekam Angst...  
Ich kannte meine Gefühle für Ihn;  
nur Freundschaftlich...Oder?  
Ich wurde immer schweigsamer.

Du stelltest mich vor die Wahl:  
„Beziehung ausprobieren, ja oder nein?“  
Wieso fiel mit die Antwort so schwer?  
Ich wusste es nicht...

„Du sehnst dich nach zärtlichen Berührungen“  
Mir wurde angst  
So gut kanntest du mich bereits...  
Du hattest mir Vielem Recht!

„Liebe ist mit Risiko verbunden,  
trau dich oder du verpasst vielleicht was“  
Das war mein Problem  
Was wollte ich? Ich wusste es nicht....

Ich hatte Angst,  
dass sich keine weiteren Gefühle entwickeln,  
wenn wir zusammen kommen!  
Ich wollte dich nicht enttäuschen.

Nun hatte ich es herausgefunden,  
du empfindest was für mich.  
Jetzt ist alles noch komplizierter,  
Sehnsucht ausleben oder Freund verlieren?

Ich machte einen dummen Fehler,  
ich küsste dich,  
du schenktest mir immer mehr Berührungen  
Es war toll, genau danach sehnte ich mich.

ABER, ja es gab einen Haken;  
Für diese begärenswerten Berührungen,  
mein Gefühl vergessen?  
Ich konnte es nicht

Ich schämte mich für meinen Fehler,  
die zu geben was du brauchtest...  
Es machte alles noch schlimmer!

Nun liebst du mich...

„Ich kann diese Beziehung nicht ausprobieren.“  
Das waren die Worte die ich nur schwer sagen konnte.  
Ich sah wie enttäuscht du aussahst.  
Und nun?

Ich rief dich an um dir Neuigkeiten zu erzählen...  
Du wirktest so niedergeschlagen am Telefon,  
Ich fühlte mich schlecht... so falsch!  
**Muss Liebe so kompliziert sein?**